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FPÖ Ottakring: Taubenplage im Griff –
Antrag für kontrollierte Taubenschläge!
Die FPÖ Ottakring plant Maßnahmen zur Taubenkontrolle

aufgrund von Anwohner-Beschwerden und setzt auf
artgerechte Lösungen.

Ottakring, Österreich - In Wien-Ottakring brodelt es: Die FPÖ
sieht Handlungsbedarf in der Taubenpopulation der Gegend und
hat deshalb einen Antrag zur verbesserten Taubenkontrolle
eingebracht. Bezirksparteiobmann Michael Oberlechner erklärt,
dass immer mehr Anrainerinnen und Anrainer über die
Hinterlassenschaften der gefiederten Stadtbewohner klagen.
Das Hauptanliegen: eine Regulierung der Taubenpopulation.
Dabei bleibt die FPÖ jedoch am Puls der Zeit und hat sich
vorgenommen, dies ohne Schädigung der Tiere durchzuführen.
Wie meinbezirk.at berichtet, ist die Verschmutzung öffentlicher
Flächen ein gravierendes Problem, sei es auf Gehwegen,
Balkonen oder sogar an Fassaden und Fenstersimsen.

https://www.meinbezirk.at/ottakring/c-lokales/fpoe-moechte-tauben-in-ottakring-besser-kontrollieren_a7366291


Im Gespräch über mögliche Lösungen konzipierte die FPÖ die
Idee eines Taubenschlags, ähnlich dem bereits bestehenden
Pilotprojekt am Wiener Hauptbahnhof. Hier sollen die Tauben
durch gezielte Fütterung und den Austausch von Eiern gegen
Attrappen kontrolliert werden, um die Population zu verringern.
Die Stadt Wien unterstützt diesen Plan durch ihre MA 49 (Forst-
und Landwirtschaftsbetrieb), die ebenfalls für einen
Taubenschlag als kontrollierten Aufenthaltsort plädiert.

Der Weg zum Taubenschlag

Die Idee eines Taubenschlags soll nicht nur eine
umweltfreundliche Lösung bieten, sondern zugleich
sicherstellen, dass die Tauben artgerechte Bedingungen
vorfinden. Christian Kreutzer von der Wildvogelhilfe hebt hervor,
dass Tauben in Städten oft Unterbringungsprobleme haben,
weshalb das Angebot eines Taubenschlags ein sinnvoller Schritt
ist. Durch die Umleitung der Tauben von stark frequentierten
Bereichen könnten die öffentlichen Plätze wieder sauberer
werden und die Lebensqualität der Anwohner erhöhen. Zudem
wird der Antrag in der Bezirksvertretungssitzung am 27. Februar
behandelt und dem Umweltausschuss zur Beratung zugewiesen.

Oberlechner ist optimistisch, dass der Antrag im kommenden
Sitzung im Juni angenommen wird. „Da liegt was an“, meint er
und fügt hinzu, dass danach geprüft werden muss, ob und wo
ein betreuter Taubenschlag in Ottakring tatsächlich umsetzbar
ist.

Ein Blick über die Stadtgrenzen

Es ist nicht nur Ottakring, das mit dem Taubenproblem kämpft. 
wildvogelhilfe.org zeigt, dass viele Städte ähnliche
Herausforderungen haben. Die Anwohner sind oft betroffen, und
es bedarf kreativer Lösungen, um den Bedürfnissen der
Menschen und der Tiere gerecht zu werden.

Es bleibt spannend, wie sich die Situation in Ottakring

https://wp.wildvogelhilfe.org/vogelwissen/sonderbeitraege/stadttauben-infosammlung/kommunen-und-das-taubenproblem/


entwickeln wird. Die nächste Sitzung der Bezirksvertretung wird
zeigen, ob die Idee eines Taubenschlags Realität werden kann
und ob die Taubenpopulation in der Umgebung in den Griff
bekommen werden kann.
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